
Die BfM-Fraktion berichtet aus der Ausschusssitzung, in der der Beschluss 

vorberaten wurde, und erwähnt die von ihr höher angesetzten 
Zwischenergebnisse. Letztlich hat sie sich dann den Zwischenergebnissen der 

Kooperation angeschlossen und dem Antrag dieser zugestimmt. Sie empfiehlt 
alles daran zu setzen, um die angesetzten Ergebnisse früher zu erreichen.  


